

Le Pakistan exprime sa gratitude à Cuba pour la formation de médecins de ce pays



CUBA

PAKISTÁN



La Havane, 28 février (RHC)- L'Ambassadeur du Pakistan à La havane, Qazi Mohamed Kalilula, a remercié Cuba d'avoir formé 295 médecins pakistanais qui ont reçu leurs diplômes à l'Université des Sciences Médicales Serafín Ruiz de Zárate, dans la province de Villa Clara dans le centre de notre pays. Le diplomate a relevé que la cérémonie de remise des diplômes à ce premier groupe de médecins pakistanais a été dédiée au leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro, qui a accordé 1000 bourses à des jeunes pakistanais pour qu'ils viennent faire leur médecine chez nous.

Il a également relevé que notre pays est un exemple de générosité et d'altruisme ce qui le met dans une place très élevée dans le monde.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/15997-le-pakistan-exprime-sa-gratitude-a-cuba-pour-la-formation-de-medecins-de-ce-pays>



Radio Habana Cuba